



12月になり一段と寒さが厳しくなりましたが、天気の良い日には園庭で、またホールでも元気いっぱい体を動かし遊んでいる子ども達です。毎日お部屋から天気を確認し、「今日はお外行けるなあ?」「今日は雷~?」「お日様見えるで~」という様な可愛い会話も聞こえてきます。

来年も体調を崩さないよう気を付け、元気いっぱい笑顔で過ごしたいと思います。

＼12月の様子／

クリスマス制作では、“サンタさん”という言葉を聞くと目を輝かせていた子ども達です。指先を使い一生懸命作っていました。「おはなここ?」「ほっぺここ?」と保育教諭に確認しながらシールを貼ったり、毛糸をぐるぐる巻いたりして指先を使い一生懸命作っていました。完成した時はニコニコで、みんなに褒めてもらい喜んでいる姿が可愛かったです。

10月に植えたラディッシュを収穫しました。「お水あげる!」と水やりを毎日頑張り、また大きくなってきたラディッシュを見て「むらさき!」「ピンク!」「せんせいみえてる!」と成長を教えてくれ、収穫の日を楽しみにしている様子でした。実際に育ったラディッシュを抜いてみると「うわ~!」「おおきい!」とても嬉しそうでした。給食室へ持つて行き、サラダに入れてもらうと「ラディッシュどこ?」「おいしい!」ともりもり食べていたうさぎ組の子ども達でした。



☆エピソード記録☆

クリスマス制作でサンタとトナカイの目や口を描きました。

保育教諭 「サンタさんの目描いてね~」

とクレヨンを渡すと...

Aくん 「ミニオンとおなじめにする!」

と言い1つ目を描いていました。

目を描いてと言うと2つ描く子が多く、それが当たり前だと思っていたので“その発想があったか!”と思わず笑ってしまいました。毎日子ども達の表現や発想に関心しています。



雪がたくさん積もった日は、園庭で雪遊びをします!!

- ・雪遊び用のウェア
- ・長靴やスノーブーツ
- ・手袋
- ・靴下の替え
- ・ビニール袋(汚れ物入)

これらをお持ちいただけますと、ありがとうございます。

用意できる範囲で構いませんので、よろしくお願いします。



- ・1月 5日(月) 始業式
- ・1月 7日(水) 1号始業式
- ・1月20日(火) 身体測定
- ・1月22日(木) 内科健診
- ・1月29日(木) サンドイッチクッキング
- ・1月30日(金) お誕生会

エプロン・三角巾・マスク
を1月23日(金)までに
持つて来て下さい!!



今年も1年、大変お世話になりました。良い年末年始をお過ご下さい。